



LE BLOC SYNDICAL MAJORITAIRE REÇU EN AUDIENCE PAR MME LA PRÉFÈTE DU BAS-RHIN



Une délégation du **BLOC SYNDICAL ALLIANCE POLICE NATIONALE 67** et **UNSA POLICE 67** a été reçue en audience préfectorale ce mercredi 18 Janvier 2023 par Mme la Préfète de la région Grand Est, Préfète du Bas-Rhin.

Délégation composée de **Christophe ROUYER**, Secrétaire départemental Alliance PN, **David KOZLOWSKI**, Secrétaire départemental Unsa Police, **Lionel Maunier**, Secrétaire départemental adjoint, **Nicolas Guillerme**, Secrétaire administratif du bureau régional Alliance Police Nationale Grand Est et **Franck Biteaud** délégué Unsa Police 67



Mme la Préfète a pris acte des résultats des élections professionnelles dans le périmètre Police Nationale, de la **victoire du BLOC SYNDICAL MAJORITAIRE** et souhaitait nous rencontrer afin d'aborder avec nous les différents sujets marquants concernant les forces de l'ordre dans le département.

Mme La Préfète a réaffirmé au BLOC SYNDICAL qu'elle était toujours prête à recevoir nos organisations syndicales et que sa porte nous était toujours ouverte pour porter la juste parole des collègues, **SANS FILTRE**.

Le BLOC SYNDICAL a évoqué toutes les problématiques du Département, demandé un apport d'effectifs sur le département dès les prochaines sorties d'écoles et a abordé de **nombreux sujets** dont :

Besoins en matériels Convention TER Grand Est signée entre Région - Sgami ...

Proposition du Bloc Syndical remise à Mme la Préfète pour le stationnement des personnels Police Nationale sur le site de la gendarmerie nationale du Bas-Rhin rue du Nideck